

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Gouvernement du Bénin à travers l'Agence de développement des arts et de la culture et Média-Participations s'allient pour faire du Bénin l'épicentre des industries de l'édition et du Webtoon en Afrique.

L'Agence de développement des arts et de la culture (ADAC) et le groupe international Média-Participations annoncent la signature d'un partenariat stratégique dans les domaines de l'édition et du webtoon. Cet accord traduit l'ambition du gouvernement du Bénin d'ériger les industries culturelles et créatives en véritable levier de croissance économique et de rayonnement international.

En s'associant avec Média-Participations, leader européen de l'édition, des médias et du divertissement avec ses soixante-cinq (65) filiales présentes en Europe, en Amérique et en Asie, l'ADAC envisage de co-construire des projets structurants de création, de diffusion et de formation, destinés à structurer durablement l'économie créative.

Des axes majeurs pour dynamiser l'écosystème créatif béninois.

Ce partenariat repose sur des axes stratégiques pensés pour dynamiser l'ensemble de la chaîne de valeurs, notamment :

- La mise en place d'ateliers de formation visant à renforcer les compétences des jeunes talents et professionnels;
- La production d'œuvres éditoriales et numériques puisant dans l'imaginaire, le patrimoine et l'histoire du Bénin et de l'Afrique ;
- L'édition d'ouvrages premium pour promouvoir le tourisme culturel et valoriser la richesse patrimoniale du Bénin.

En conjuguant patrimoine et innovation, la bande dessinée et le webtoon deviennent des vecteurs d'exportation de la culture béninoise. Ces actions ont pour finalité de transformer le potentiel de nos créateurs en une industrie compétitive, capable de s'imposer sur les nouveaux marchés mondiaux du divertissement numérique.

Ce partenariat avec Média-Participations est une opportunité exceptionnelle pour le Bénin de concrétiser sa vision : celle de transformer sa richesse culturelle en un véritable moteur de croissance et d'emplois. Il permettra de donner un coup d'accélérateur à la formation de jeunes créateurs et à la diffusion des œuvres béninoises bien au-delà des frontières béninoises.

À propos de l'Agence de Développement des Arts et de la Culture (ADAC)

L'Agence de développement des arts et de la culture (ADAC) est une institution publique chargée de la mise en œuvre la politique culturelle de l'État. Sa mission est de structurer, développer et promouvoir le secteur des arts et de la culture dans les disciplines des arts vivants, arts visuels, industrie de l'écran et chaîne du livre.

À propos de Média-Participations

Média-Participations est un groupe familial leader dans l'édition, les médias et le divertissement. Présents en Europe, Amérique, Asie et Afrique, ses 65 filiales et plus de 2 000 collaborateurs mènent des développements créatifs dans de nombreux domaines culturels, animés par une ambition commune : créer des histoires à partager, pour toute la famille. Acteur incontournable dans l'édition avec 3 500 nouveautés par an, Média-Participations est le 1er éditeur de bandes dessinées, mangas et comics en Europe, le 4e éditeur de livres en France, et une référence dans la jeunesse, l'illustré, la littérature, le spirituel et la presse de loisirs. Au cœur de l'imaginaire familial, Média-Participations fait vivre des héros et univers iconiques à travers la production d'animation, l'édition de jeux vidéo et de jeux de société, la création de produits dérivés ainsi que l'exploitation de plateformes et de parcs à thèmes. Ses développements s'appuient sur une expertise reconnue en diffusion, distribution et vente de droits.

Contact Presse :

Hugo SALLE
h.salle@media-participations.com

Kadidjath CHITOU
kchitou@gouv.bj